

CITATIONS

Je ne bois jamais à outrance,
je ne sais même pas où c'est.

L'ouverture d'esprit
n'est pas une fracture du crâne.

Je n'ai jamais abusé de l'alcool,
il a toujours été consentant.

Si vous parlez à Dieu, vous êtes croyant ...
S'il vous répond, vous êtes schizophrène.

5 fruits et légumes par jour, ils me font marrer ...
Moi, à la troisième pastèque, je cale.

L'alcool tue, mais combien sont nés grâce à lui ?

Un jour j'irai vivre en Théorie,
car en Théorie tout se passe bien.

La médecine du travail est la preuve
que le travail est bien une maladie !

Le Lundi, je suis comme Robinson Crusoé,
j'attends Vendredi.

IKEA est le meilleur prénom pour une femme :
suédoise, bon marché, à emmener aussitôt chez soi et facile à
monter.

Dieu a donné un cerveau et un sexe à l'homme
mais pas assez de sang pour irriguer les deux à la fois.

La lampe torche.

Le PQ aussi.

La pression, il vaut mieux la boire que la subir.

Jésus changeait l'eau en vin ...
et tu t'étonnes que 12 mecs le suivaient partout !

Si la violence ne résout pas ton problème,
c'est que tu ne frappes pas assez fort.

Travailler n'a jamais tué personne mais pourquoi prendre le
risque ?

Merci Desproges !!!

Une femme va accoucher et elle est dans les douleurs.

Mon amour, dit son mari, je suis désolé, c'est un peu de ma faute si tu souffres.

Mais non, rassure toi, tu n'y es pour rien...

Deux secrétaires discutent :

Il est plutôt beau gosse, le nouveau patron, dit la première. En plus il s'habille
bien...

Et vite... fait l'autre.

Un homme rencontre un de ses copains qui fait une tête d'enterrement.

Tu as perdu quelqu'un ?

Non c'est même le contraire. Je vais être père...

Et c'est pour ça que tu fais une gueule pareille ?

Oui... Je ne sais pas comment l'annoncer à ma femme...

Dans un cocktail, un homme se tourne vers son voisin et lui dit en rigolant :

Monsieur, je ne vous connais pas, mais il faut absolument que je vous raconte ce qui m'arrive...

Vous voyez la femme là-bas avec la robe noire, et bien c'est ma femme... et la brune qui discute avec elle, c'est ma maîtresse. C'est drôle non ?

Effectivement c'est drôle, fait l'autre, moi c'est le contraire.

C'est un bus d'handicapés qui roule et les handicapés chantent au chauffeur :

Ami chauffeur, ami chauffeur, si t'es champioooooon, appuiiiiiie sur le champignoooooon

Alors le chauffeur pour leur faire plaisir accélère à 110.

Ami chauffeur, ami chauffeur si t'es champioooooon, appuiiiiiie sur le champignoooooon

Alors le chauffeur pour leur faire plaisir accélère à 130.

Et les handicapés reprennent :

Ami chauffeur, ami chauffeur si t'es champioooooon, appuiiiiiie sur le champignoooooon

Alors le chauffeur pour leur faire plaisir accélère à 150, et PAF ! L'accident.

Le chauffeur est gravement accidenté...

Alors les handicapés chantent :

Il est des nôôôôtrees...

Trois jeunes secrétaires discutent, à la pause, des tours qu'elles ont déjà joué à leur patron.

Moi, dit la première, j'ai découpé toutes les photos dans son Play-boy, et il n'a jamais trouvé qui avait fait le coup...

Ha! Ha! Ha! Moi, dit la deuxième, il y a quinze jours, j'ai trouvé des préservatifs dans son tiroir, et je les ai tous percés avec une épingle...

La troisième, elle, s'évanouit.

A l'hôpital, une superbe jeune femme attend dans le couloir sur sa civière avant d'être conduite au bloc opératoire pour subir une petite intervention.

Elle s'inquiète un peu quand même, d'autant plus que l'heure tourne...

Un type en blouse blanche s'approche, relève le drap qui la recouvre et examine son corps nu.

Il rabat le drap, s'éloigne vers d'autres blouses blanches et discute.

Un deuxième en blouse blanche s'approche, relève le drap et l'examine. Puis il repart.

Quand le troisième blouse blanche approche, lève le drap et la scrute, la jeune femme s'impatiente :

C'est bien beau toutes ces auscultations, mais quand allez-vous m'opérer ?

L'homme en blouse blanche hausse les épaules :

Je n'en ai aucune idée... nous on repeint le couloir !

A la porte du Ciel, un type furieux se présente devant St Pierre.

Mais bon sang, qu'est-ce que je fais là ? Hurle t-il.

Regardez-moi : j'ai 35 ans, je suis en pleine forme, je ne bois pas, je ne fume pas, hier soir je me couche bien sagement dans mon lit et voilà que... je me retrouve au ciel !

C'est certainement une erreur !

Eh bien ! Ça n'est jamais arrivé, mais enfin je vais vérifier, répond St Pierre, troublé. Comment vous appelez-vous ?

Dugommeau. Norbert Dugommeau.

Oui.. Et quel est votre métier ?

Garagiste.

Oui... Ah, voilà, j'ai votre fiche. Dugommeau Norbert, garagiste... Eh bien, monsieur Dugommeau, vous êtes mort de vieillesse, c'est tout...

De vieillesse ? Mais enfin ce n'est pas possible, je n'ai que 35 ans...

Ah moi je ne sais pas, monsieur Dugommeau. Mais on a fait le compte de toutes les heures de main d'œuvre que vous avez facturées, et ça donne 123 ans.

Docteur, je suis très inquiet. Votre diagnostic n'est pas le même que celui de votre confrère.

Je sais. C'est toujours comme ça ! Mais l'autopsie prouvera que j'avais raison...

Dans un procès se déroulant dans une ville de province, un avocat appelle son premier témoin à la barre. Une grand-mère très âgée. Il s'approche d'elle et lui demande :

- Mme Jeanne, me connaissez-vous ?

- Oh ! Oui je vous connais depuis votre enfance Maître Langlois, et sincèrement vous me décevez beaucoup !

- Vous êtes un grand menteur, vous trompez votre femme, vous manipulez les gens et vous êtes un médisant et un calomniateur.

- Au lit, vous pensez être un bon coup alors que tout le monde sait que vous êtes un éjaculateur précoce.

- Vous n'êtes qu'une mauviette et vous ne voyez pas plus loin que le bout de votre nez.

- Oh! Oui je vous connais !

L'avocat surpris, ne sachant que faire, pointe l'autre avocat du doigt.

- Mme Jeanne, connaissez-vous l'avocat de la défense ?

- Bien sûr que je le connais ! Je connais Maître Richard depuis qu'il est tout jeune.

- Il est paresseux, obèse et il est alcoolique.
- Il est l'un des pires avocats de tout le département.
- Non seulement il a trompé sa femme avec trois femmes différentes, mais l'une d'entre elles est votre épouse.
- Oh! Oui je le connais ! "

L'avocat de la défense est au bord de l'apoplexie.

Le juge demande aux deux avocats d'approcher et, d'une voix très calme leur dit

- Si l'un de vous demande à cette dame si elle me connaît, je vous envoie tous les deux en prison pour outrage à la Cour.

Calcul mental pour blonde

Un patron veut tester les connaissances de sa secrétaire en calcul mental.
Si je vous donne 50 000 € moins 10 % que retirez-vous ?
Tout Monsieur... la robe, le soutien-gorge, le string... je retire tout !

La mosquée

Par curiosité, je suis allé visiter une mosquée.

J'ai assisté à une prière.

L'imam est venu vers moi, m'a mis les mains sur la tête et m'a dit :

Ti vas marcher...

Je n'ai pas compris car je n'ai pas de problème de motricité...

Quand je suis sorti, là, j'ai compris... on m'avait piqué ma bagnole...

Nicolas SARKOSY rend visite à la reine d'Angleterre. Il redoute inconsciemment la première occasion de bourde. Le voilà dans le carrosse royal en compagnie de la reine.

Tout à coup, un des chevaux se manifeste de façon plus "olfactive" que sonore, si bien que la respiration des passagers du carrosse devient difficile.

La reine dit alors à Nicolas :

Vous voyez mon cher, même la reine d'Angleterre ne peut pas tout contrôler !

Nicolas SARKOSY :

J'apprécie votre honnêteté, Majesté, je croyais que c'était le cheval.

Un type part au boulot.
Il voit une fille avec de jolies jambes.
Il se dit dommage que ma femme n'ait pas les mêmes.
Puis il en voit une avec un beau fessier,
Pareil : dommage que ma femme n'ait pas le même.
Puis il en voit une avec des seins magnifiques.
Pareil, dommage que ma femme n'ait pas les mêmes !
Le soir il rentre chez lui et dit à sa femme :
- Chérie, j'ai pensé à toi toute la journée !!!

Les Profs ont de l'humour

"Ta copie vaut 13, mais je t'ai mis 12, pour ne pas te porter malheur."

"Élève surtout utile l'hiver, pour chauffer la pièce de sa présence."

"Non, non, ce n'est pas une classe de rameurs. La preuve ? On fait du sur-place."

"Élève violemment amnésique : oublie ses leçons, son matériel et surtout la raison de sa et la raison de sa présence au lycée."

"Il y a des jours où on est heureux sans savoir pourquoi. Pour Mathilde Mathilde, c'est pareil : on est heureux qu'elle soit en 1ère, mais sans savoir pourquoi."

"Même à l'oral, il fait des fautes d'orthographe !"

Conclusion d'un conseil de classe : "On dit souvent que l'Éducation Nationale manque de moyens. Ce n'est pas le cas dans cette classe, il n'y a que ça !"

"Rendons-lui justice : il arrive fréquemment en retard à mes cours, mais, du coup il est très en avance pour le cours suivant."

"Soyons positifs : il rend peut-être ses copies blanches, mais jamais en retard."

"Bien parti pour réussir à rater son année."

"Élève fantôme, qui manque totalement d'esprit."

"N'a jamais ses crayons, n'a jamais ses cahiers, n'a jamais ses livres, mais a des circonstances atténuantes : n'a jamais son cartable."

"Au conseil de classe, j'ai dit qu'il y avait beaucoup d'élèves en difficulté. Maintenant qu'on est entre nous, je traduis : vous êtes une bande de grosses feignasses !"

"Lundi, photo de classe. Surtout ne vous entraînez pas à sourire pendant le week-end, il faut qu'on vous reconnaisse !"

"C'est pour éviter d'être ébloui par mon cours que tu gardes tes lunettes de soleil ?"

"- M'sieur, ça a sonné.

- C'est ça, c'est ça. Jeanne d'Arc, au tableau !"

"Au fait, je voudrais m'excuser par avance d'un problème anatomique un peu handicapant : j'entends très bien de l'oreille droite et très très bien de l'oreille gauche. Le premier qui bavarde, je l'aligne."

"- M'sieur, les livres, aujourd'hui ça sert plus à rien avec Internet !>

- Alors les cerveaux non plus, avec la télé ?..

A un couple fusionnel d'élèves de la même classe : « Aimer, c'est peut-être regarder dans la même direction, mais pas sur la même copie. Merci. »

"Le prof interroge une élève d'habitude très discrète et pousse un cri d'horreur :>

- Aaaaaaaaah !. (Stupéfaction de la classe) Elle a parlé, elle est vivante !

"Lequel de vous deux a copié sur l'autre ? Je pourrais lancer une recherche d'ADN sur vos devoirs, mais on va gagner du temps : dénoncez-vous !"

"Il paraît qu'on n'utilise que 15% des ressources de notre cerveau. Vous avez le droit d'essayer déjà de vous rapprocher de ce niveau."

Elle est courte, mais excellente ...

Mustapha a acheté une maison voisine de celle d'un notaire.

Lorsqu'ils font connaissance, Mustapha dit à son voisin : "Belles maisons, n'est-ce pas, mais la mienne vaut le double de la votre !"

"Comment cela ? interroge le notaire interloqué, elles sont parfaitement identiques ! Comment la votre pourrait valoir deux fois plus que la mienne ?"

Et Mustapha de répondre :

" Moi, j'habite à côté d'un notaire, Vous, à côté d'un arabe !"

Cruel ...et tellement possible dans l'air du temps ...

Le grand-père a enfin acheté un ordinateur portable et se débrouille pas trop mal avec les courriels.

Un jour il reçoit un mail de Théo, son petit-fils de 15 ans :

« Bonjour Grand-père, tu vas bien ?. C'est trop Top qu'on puisse échanger par courriel maintenant !. Je n'aurai plus besoin de venir chez toi pour avoir de tes nouvelles ! Pour mon argent de poche, tu sais, tu peux me le virer à mon compte jeune :

BE77 1 002791 38 Facile non ?.. »Théo qui t'aime

Et le grand-père répond:

"Cher Théo, tout va bien, j'ai acheté le vieux scanner d'un copain et je scannerai un billet de 20 EUR que je t'enverrai par mail. Quand tu auras un peu de temps tu pourras venir chercher l'original ».

Signé : "Ton Grand-père virtuel "

Moralité ne prenez pas les vieux pour des cons